
LICEO “JACOPONE DA TODI” - TODI (PG) 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 
VERBALE N. 01/2019 

 

Oggi, martedì 29 gennaio 2019, alle ore 14.30, presso i locali della sede di Largo Martino I del 

Liceo “Jacopone da Todi” di Todi, si riunisce, a seguito di regolare convocazione, il Consiglio di 

Istituto del Liceo per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Resoconto del dibattito tenutosi al “Consiglio Grande” del Comune di Todi in data 23 gennaio 

2019; 

3. Illustrazione, da parte degli studenti rappresentanti in Consiglio di Istituto, delle iniziative definite 

nella seduta del Comitato studentesco del 25 gennaio 2019 per la soluzione del problema dei 

trasporti relativi all’accesso al Liceo; 

4. Varie ed eventuali.  

 

Risultano presenti/assenti in base alla convocazione disposta i seguenti componenti del Consiglio: 

 

Cognome e nome Componente Presente Assente 

Guarente Sergio Dirigente Scolastico X  

Bartolucci Paola Docente  X 

Cavallini Carla Maria Docente  X 

Gentili Carla Docente  X  

Marirossi Patrizia Docente X  

Milordini Anna Maria Docente  X 

Montelione Giuseppe Docente X  

Russo Vincenzo Docente  X  

Scimmi Benedetto Docente  X 

Begani Noemi Personale ATA X  

Antonelli Giovanni Genitore  X  

Carocci Andrea Genitore  X 

Guadagno Massimo Genitore X  

Miani Rosita Genitore  X 

Tenneroni Giorgio Alunno X  

Petrella  Lorenzo Alunno X  

Liviabella Francesco Alunno X  

Morini Irene Alunno X  

 

Presiede il Dott. Giovanni Antonelli, Presidente del Consiglio di Istituto; verbalizza il Prof. Giuseppe 

Montelione. 

Il Presidente, dopo l’appello e la verifica del numero dei presenti, dichiara aperta e valida la seduta 

Punto n. 1 - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente: il Dott. Giovanni Antonelli, 

Presidente del Consiglio di Istituto, dà lettura del verbale della seduta precedente, che viene approvato a 

maggioranza (astenuti Marirossi, Begani, Guadagno, Morini, favorevoli il resto dei presenti). 

[Delibera n. 1/2019] 

 



 

Punto n. 2 - Resoconto del dibattito tenutosi al “Consiglio Grande” del Comune di Todi in data 23 

gennaio 2019: Francesco Liviabella, a nome dei rappresentanti degli studenti nel Consiglio di Istituto, 

informa i presenti del dibattito tenutosi al “Consiglio Grande” del Comune di Todi lo scorso 23 gennaio, 

mettendo in evidenza la richiesta degli studenti, espressa in una istanza indirizzata al Sindaco e alla 

Giunta Comunale di Todi, in data 7 dicembre 2018, di aggiungere almeno altri due bus navetta a quelli 

attuali che la mattina trasportano gli studenti del Liceo dal Piazzale della Consolazione a Piazzetta 

Jacopone, in modo che tutti gli allievi possano raggiungere agevolmente i locali della Scuola entro 

l’orario di inizio delle lezioni. Inoltre, dagli studenti viene percepita la sensazione che il Comune di Todi 

non si mostri disponibile ad accontentare le loro richieste, dato che il servizio di due ulteriori bus navetta 

comporta una spesa non indifferente per le casse comunali. Risulta pertanto chiara una inconciliabilità di 

vedute tra la Giunta Comunale e gli studenti del Liceo “Jacopone da Todi”, e non si intravede al momento 

alcuna apertuta della Giunta alle esigenze degli allievi. 

 

Punto n. 3 - Illustrazione, da parte degli studenti rappresentanti in Consiglio di Istituto, delle 

iniziative definite nella seduta del Comitato studentesco del 25 gennaio 2019 per la soluzione del 

problema dei trasporti relativi all’accesso al Liceo. Constatato il fatto che il Comune non si mostra 

incline a soddisfare le richieste degli studenti e permanendo una situazione di disagio espresso dagli 

studenti medesimi, i componenti del Consiglio di Istituto, rappresentanti degli studenti, Tenneroni, 

Liviabella, Morini, Petrella manifestano l’esigenza di un’azione di protesta: per il giorno 30 gennaio 2019 

è indetta una seduta del Comitato Studentesco in cui verranno proposte le forme di protesta da mettere in 

atto; si pensa di inviare una e-mail al Sindaco per chiedere un incontro del medesimo con una delegazione 

di studenti e, in caso di risposta negativa da parte del Sindaco, si pensa ad una eventuale azione pubblica 

che potrebbe attuarsi in una manifestazione studentesca o nel percorrere a piedi un determinato giorno il 

tratto di strada che va dal Piazzale della Consolazione a Piazzetta Jacopone, senza utilizzare le navette,  

con coseguente inevitabile intralcio alla circolazione. Si pensa, inoltre, di esprimere il dissenso degli 

studenti anche in forma mediatica; comunque, ogni forma di protesta sarà attuata senza violare alcuna 

norma, chiedendo, in caso di manifestazione studentesca, tutte le autorizzazioni del caso.   

 

Punto n.4 - Varie ed eventuali: da parte dei rappresentanti degli studenti vi è la richiesta, in vista del 

prossimo Esame di Stato, di istituire un modulo di 5 ore su “Cittadinanza e Costituzione”, con 

l’intervento di un docente di Diritto; il Dirigente Scolastico si mostra disponibile a soddisfare la richiesta 

e individua nel Prof. Ferrata e nella Prof.ssa Petramala i docenti competenti per la realizzazione del 

modulo, che sarà rivolto agli studenti delle classi quinte, una volta definito e deliberato dal Dipartimento 

disciplinare di Scienze Umane.  

 

Esaminati tutti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altro da discutere, la seduta del Consiglio è 

chiusa alle ore 16.20. 

 

Il Segretario                   Il Presidente 

Prof. Giuseppe Montelione                 Dott. Giovanni Antonelli   
 


